

文 禮

亀城小だより



令和7年7月16日(水) 第4号

刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

お茶会

今年も、校長室にあるお茶室「文禮庵」でのお茶会を開催することができました。6月17日(火)の5年生から始まり、18日(水)には2年生、24日(火)には3年生、7月2日(水)には4年生がお茶会をしました。

お茶の先生の加藤先生から、各学年に合わせた段階の作法を説明していただき、子どもたちも「ごじゅんにどうぞ」などのあいさつをしっかりと覚えていて、楽しくお茶会に参加することができました。低学年では、お運びやお茶をいただく練習ですが、上の学年になると、お茶をたてて友達に振る舞う練習になります。学年が上がるにつれて学びを深めている様子も見られ、継続していくことの大切さを感じました。1年生と6年生は、2学期にお茶会をする予定です。



2年生 おじぎの仕方も習います



3年生 お茶をお出しします



4年生 しっかりとお話を聞きます



5年生 お茶をたてる練習をします

1・6年生の合同遠足

6月6日(金)に、1年生と6年生が合同で亀城公園に校外学習に出かけました。学校から1年生と6年生のペア同士で手をつなぎ、仲良く、安全に気をつけて公園まで向かいました。その後、6年生の司会により「じゃんけん列車(じゃんけんで勝つと列の先頭になり、列が長くなる遊び)」を、全員で行い、その後は、ペアの子どもたちで遊具遊びを行いました。1年生の子どもたちも、6年生のお兄さん、お姉さんとたくさん遊ぶことができて、大満足の1日でした。



ベルマーク回収のお願い

9月の中旬にベルマーク回収を行います。集めたベルマークから生み出された資金は、学校の設備や教材に活用されます。夏休み中に無理のない範囲で集めていただき、お子さんに持たせてください。よろしくお願ひいたします。

水遊び、水泳の授業



プール開きに向けて、高学年の児童を中心としてプール清掃を行い、全校で使うプールをみんなのためにきれいにしてくれました。プールの周りの溝やプールサイド、シャワー室などもしっかりと磨き上げる姿がありました。

6月13日(金)にプール開きを行いました。1、2時間目は、まだまだはだ塞く、震えながらプールに入っていた子どもたちでした。午後になると、気温が30度まで上がり、水に入る楽しさを存分に味わっている様子が見られました。7月の初めまで、水遊び、水泳の授業が行われ、子どもたちは楽しんで学習することができました。

5年サッカー・バスケットボール大会

6月14日(土)、6月21日(土)、5年生大会が行われました。バスケットボール部は、小垣江小学校で行いました。小垣江東小学校との試合は、今までの練習の成果を発揮することができ、勝つことができました。次の、小垣江小学校との試合は、惜しくも負けてしましたが、自分たちの次の目標をしっかりともつことができました。



サッカーチームは、刈谷市総合運動公園で試合が行われました。1試合目は、小垣江東小学校を行い、粘り強いプレーで、後半に1点取り、勝利しました。2試合目は、小垣江小学校を行い、最後まで諦めずにプレーすることができましたが、惜しくも負けてしました。最後までコートを走る姿からは、次への素晴らしいプレーにつながると思いました。

亀城つ子チャレンジ

7月11日(金)に、亀城つ子チャレンジが行われました。4~6年の児童が、クラスでゲームを考え、全学年が2部に分かれて、ゲームにチャレンジしました。今年も、低学年でも高学年でも取り組めるゲームを工夫して、楽しい時間を過ごすことができました。スーパーボールすくいや、まとあてゲームなどでよい結果がでた子どもたちが、記録カードを大切に見ていく姿は、微笑ましいものでした。



夏休みの課題等へのお願い

生成AIを使って文章を作り、それを自分で書いた作品として夏休みの課題に提出することは、子どもの力を伸ばすという観点から外れることになります。また、場合によっては、コンクールに応募しても、応募規定によっては、不適切または不正行為となる場合もあります。便利な機能ではありますが、使い方をよく考えていただけるようお願いいたします。